



VILLE DE
ROUBAIX

Dépôt d'une demande PIC (Projet) n° 2525785

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "Hip Hop Addiction - "Indépen'danse"" Le 09/12/2023. Lieu de réalisation du projet : maison des services 71 Av. de Verdun, 59100 Roubaix (Place de la citoyenneté) ou (en cas de pluie) La Salle Richard Lejeune 21 Rue Anzin, 59100 Roubaix. Montant demandé : 1500 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

Hip Hop Addiction - "Indépen'danse"

Dossier n°

2525785

Porteur du projet

Collectif d'habitants

Date de réalisation du projet

Du 09/12/2023 au 09/12/2023

Lieu de réalisation du projet

maison des services 71 Av. de Verdun, 59100 Roubaix (Place de la citoyenneté) ou (en cas de pluie) La Salle Richard Lejeune 21 Rue Anzin, 59100 Roubaix

Objectifs de votre projet

Informé le public sur le travail des travailleurs de soin et santé.

Prendre connaissance des risques des produits psychoactifs.

(Re) Créer du lien entre les différents publics et les différents partenaires sociaux éducatifs et les partenaires de soin et santé.

Sensibiliser sur les addictions.

Déroulement de votre projet

Il s'agit d'accompagner la réflexion des habitants sur le travail des travailleurs de soin et de santé et de prendre connaissance des risques des produits psychoactifs.

Mercredi 22 novembre 2023 à la médiathèque de Roubaix de 15 h à 17 h les jeunes danseurs de l'association Indépen'danse sont invité à assister à une sensibilisation sur les addictions lors d'un ciné débat.

Samedi 9 décembre 2023 de 14 h à 19 h, les jeunes de l'association Indépen'danse et les professionnels encadrants vont organiser une battle de danse, devant la maison des services (place de la citoyenneté) ou en cas de pluie dans la salle Richard Lejeune, 21 rue Anzin à Roubaix.

Préparation 10h

Rangement 19h

Accueil public de 14h à 19h.

Public visé

Il s'agit d'ouvrir le projet aux anciens comme aux nouveaux habitants(publics) du quartier, aux jeunes comme aux aînés ainsi qu'aux usagers résidant à l'extérieur.

Comment allez-vous faire connaître votre projet aux habitants de votre quartier ?

L'événement sera relayé sur les différents réseaux sociaux (Facebook, Instagram, SnapChat...) et la communication par affiche et tract.

Résultats attendus

Le quartier du Trois Ponts compte un peu plus de 2900 personnes, dans le secteur Est qui en compte un peu moins de 22 000 habitants. Raisonnablement, nous :

Souhaitons une participation active de 80 habitants estimé.

Budget total du projet

2 100€

Montant demandé

1 500€